

## La bancada del PAN cierra el periodo ordinario de sesiones refrendando su "lealtad a México": Jorge Romero

Las diputadas y los diputados federales del PAN se dijeron satisfechos y orgullosos por haber concluido el segundo periodo ordinario de sesiones del primer año de la LXV Legislatura, en el que finalmente la pandemia dio tregua, "lo que permitió visibilizar la gravedad del estado en el que nos encontramos.

https://efekto10.com/la-bancada-del-pan-cierra-el-periodo-ordinario-de-sesiones-refrendando-su-lealtad-a-mexico-jorge-romero/